

Communiqué de presse de l'Association AF 447 Entraide et Solidarité en réponse au réquisitoire définitif du Procureur de la République

lundi 22 juillet 2019, par [Thémis](#)

Le 1er juin 2009, l'avion du vol Air France AF 447 s'est abîmé au milieu de l'Océan Atlantique laissant 228 familles dans le deuil et la peine.

Retrouvez le communiqué de presse de l'Association des Victimes du drame en date du 18 juillet 2019 en réponse au réquisitoire définitif du Procureur de la République qui sollicite un non lieu au profit de la société Airbus et un renvoi de la compagnie aérienne devant le tribunal correctionnel.

